



Concert AHI - CHEFCHAOUEN

AHI a donné un concert à Chefchaouen (Maroc), le 15 octobre 2011, au profit des non-voyants et des orphelins de la région.

Ce spectacle à longuement été préparé par Florence Carvalho, sous la tutelle de la municipalité de Chefchaouen.

La municipalité, qui a pris en charge les voyages et le séjour de nos deux artistes et du technicien son, n'a pas souhaité d'entrées payantes pour permettre aux personnes démunies d'assister au concert. Seul un appel aux dons de 9€ par personne avait été lancé pour ceux qui en avaient les moyens.

Ce concert a quand même rapporté près de 2000€. Si nous comparons cette somme au salaire moyen marocain, elle équivaldrait en France à une recette conséquente de plus de 10 000€.

Le spectacle a donc été un succès aux yeux des associations locales qui ont bénéficiées de cette aide et va permettre d'apporter des soins à leurs protégés.

Mohamed, notre excellent chauffeur, envoyé par la mairie de Chaouen nous accueillir à l'aéroport de Fès.



Clayton et une partie de la sympathique équipe de techniciens.



Le théâtre de la Kasbah, lieu magique où aura lieu le spectacle d'AHJ.



Les essais de son commencent, déjà dans la salle...



...puis sur scène.



Dernières mises au point de la soirée par Florence l'organisatrice, pendant que Clayton peaufine le son...



Devant la scène, Saïda, la présidente des non-voyants et Mohamed le responsable de la Culture de Chefchaouen.



La nuit tombe sur Chaouen, les portes vont s'ouvrir au public.



Après plus de deux heures de concert, les jeunes de Chaouen qui ont assuré l'organisation viennent saluer le public !



Les comptes établis par Florence, remise officielle

...de la recette de la soirée par Christian à la Présidente des non-voyants et des orphelins.

